

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

Del 24 de Octubre al 7 de Noviembre de 2006 - Num. 623

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

El pasado 26 de octubre, la Comisión Negociadora, formada por PSOE y PP, alcanzaban un acuerdo sobre el texto

El nuevo Estatuto incluye un nuevo sistema de financiación y la caducidad del trasvase

Los portavoces del Grupo Parlamentario Socialista, José Molina, y Popular, Ana Guarinos, presentaron en el Registro de las Cortes, la Proposición de Ley que reforma el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, tras el acuerdo alcanzado por la Comisión negociadora, y que incluye la extinción progresiva del trasvase

Tajo-Segura hasta el año 2015 y un nuevo sistema de financiación. El texto, está compuesto por 167 artículos, dos disposiciones transitorias y dos o tres disposiciones adicionales, la primera de las cuales recoge el nuevo sistema de financiación.

José María Barreda, en una comparecencia extraordinaria en el Palacio de

Fuensalida, acompañado por los dos vicepresidentes del Gobierno regional, Fernando Lamata y Emiliano García-Page, consideró este acuerdo una "muy buena noticia" porque ha estado "mucho tiempo trabajando para conseguir el consenso que era necesario para reformar el Estatuto".

(Editorial y pag. 2, 3 y 4)



Presentado el Plan para conciliar la vida laboral y familiar

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presentó junto a CECAM y los sindicatos CCOO y UGT, el Plan Regional para la Conciliación de la Vida Laboral, Familiar y Personal 2007-2010, que tiene como objetivos genéricos la conciliación del derecho al empleo, en condiciones de igualdad para hombres y mujeres, con las responsabilidades familiares, fomentar el empleo de la mujer, favorecer la creación y consolidación de nuevos empleos y empresas en el área de cuidado de menores y dependientes.

(Pag. 37)



La primera Venta

El Palacio de la Serna, en Ballesteros de Calatrava (Ciudad Real), se ha convertido en la primera Venta de la Red de Castilla-La Mancha, una iniciativa turística muy similar a la de los Paradores Nacionales, que nace con el

objetivo de ofrecer a los turistas y visitantes de la región unos alojamientos de buena calidad dentro de un sector que está adquiriendo cada vez una mayor relevancia en la economía de nuestra Comunidad Autónoma.

GRUAS ORTIZ S.A.

Grúas de 20 a 140 toneladas con 70 metros de pluma

Ctra. Socuéllamos, km. 0,500 - Telf.: 926 51 21 28
TOMELLOSO (Ciudad Real)

Más de 500.000 habitantes se beneficiarán de las obras de la tubería Manchega

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, visitaron la pasada semana las obras de conducción del acueducto Tajo-Segura para abastecimiento a la llanura manchega, que se iniciaron el pasado mes de abril, y que con un presupuesto de 127 millones de euros y un plazo de ejecución de 48 meses, atenderá a unos 500.000 habitantes de

cincuenta y ocho municipios de las provincias de Ciudad Real, Albacete y Cuenca.

La obra fue declarada de interés general en el año 1995 y el Partido Popular la incluyó en el Plan Hidrológico Nacional (PHN) de 2001, pero no llegó a ejecutarse, por lo que la ministra se mostró orgullosa de estar recuperando "tiempo perdido" en Castilla-La Mancha.

(Pag. 5)

Albacete

La vivienda y el urbanismo, a debate en el I Foro Civitas Nova

(Pag. 8)

Ciudad Real

Barreda y De Lara muestran su compromiso con los más necesitados

(Pag. 10)

Cuenca

Constituida la Comisión mixta de Centros sanitarios dependientes de la Diputación

(Pag. 22)

Guadalajara

Inaugurada la ampliación del barrio de Aguas Vivas

(Pag. 24)

Toledo

Comienza la tramitación de BIC para la Vega Baja

(Pag. 26)

Educación

Castilla-La Mancha contará con una oficina para los deportistas CLAMO

(Pag. 32)

Economía

La región recibe más de 84 millones para reestructuración del viñedo

Nuestra comunidad autónoma percibirá el 52,7 por ciento de los fondos que España recibe de la Unión Europea para llevar a cabo los planes de reestructuración y reconversión del viñedo durante la campaña 2006-2007, un porcentaje que supone más de 84 millones de euros para actuaciones en cerca de 10.000 hectáreas de este cultivo.



(Pag. 36)